

◆人と地球に思いやりを

“ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 西尾けんいち県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 千葉県から地球温暖化ストップ



### 千葉県から地球温暖化ストップ

政策提案を発言し続ける西尾憲一（にしお・けんいち）県議（船橋市選出、当選4回）は、今期2度目の一般質問に立ちました。質問に先駆け、政治家としての使命や目指している千葉県像、取り組むべき政策について、本会議場の場で訴え、地球温暖化防止へ千葉県から取り組もう」と、三番瀬埋め立て計画の白紙撤回を見直し、ヘドロの海を再生して約100haの森を造成する考え方を表明し、地球温暖化対策条例の制定も提唱して、千葉県を全国に先駆けた「地球環境先進県」にしたいと力強く訴えました。また、一般質問では、一層の禁煙・分煙の推進、県内北総・東総地区に航空機産業の集積を図ることなどを主張し、県の認識をただしました。その模様を特集しました。

保全と、新しい千葉県像を模索、独自の政策提案を発言し続ける西尾憲一（にしお・けんいち）県議（船橋市選出、当選4回）は、今期2度目の一般質問に立ちました。質問に先駆け、政治家としての使命や目指している千葉県像、取り組むべき政策について、本会議場の場で訴え、地球温暖化防止へ千葉県から取り組もう」と、三番瀬埋め立て計画の白紙撤回を見直し、ヘドロの海を再生して約100haの森を造成する考え方を表明し、地球温暖化対策条例の制定も提唱して、千葉県を全国に先駆けた「地球環境先進県」にしたいと力強く訴えました。また、一般質問では、一層の禁煙・分煙の推進、県内北総・東総地区に航空機産業の集積を図ることなどを主張し、県の認識をただしました。その模様を特集しました。

# 埋め立て計画白紙撤回見直しで

## 三番瀬に県民の森と渚公園を

私が危機に瀕していると強い警告を発しています。

三番瀬の湾奥部で市川市と浦安市の市境を流れる猫実川河口域の海底はヘドロ状態です。私は潮流も計算しながら自然を再生すべきと考えているわけではありません。

浦安市には森がないこと、これが理由です。

温室効果ガス抑制の上からも効果が期待できること、砂浜には海水の浄化能力があり、漁業の振興にもなること等が理由です。

政治の使命は国を守り治

ればヘドロに埋まつて身動きがとれず危険な河口域を

「ぜひ埋め立ててほしい」

と言われています。

こと等が理由です。

政治の使命は国を守り治

ればヘドロに埋まつて身動きがとれず危険な河口域を

「ぜひ埋め建ててほしい」

と言われています。

こと等が理由です。

政治の使命は国を守り治

**たばこ対策 高い若い女性の喫煙率**

西尾 県内の喫煙率、とり

西尾 飲食店など人の多く

集まる民間ではどうか。

西尾 健康福祉部長 県では「受

動喫煙防止のてびき」を作

成、飲食店や娯楽施設、交

通機関などに配布し理解と

協力を求めています。

また、今年度から県内14か所の健康福祉センターごとに飲食店等の管理者を対象とした講習会を開催、理解が深まるよう啓発しています。

西尾 公共的施設における禁煙および分煙を推進する条例の制定を検討してはど

うか。

西尾 健康福祉部長 今後の研究課題としてまいります。

西尾 航空機産業の県内へ

の立地状況はどうか。

西尾 商工労働部長 本県におい

て、その製品の一部をエンジン部品として供給してい

る精密鋳造分野の中企業

の例が報告されています。

西尾 平成17年の工業統計調査によれば、航空機関連製品

は主要製品としている県内

企業は、成田空港周辺地域

を中心に5社となっています。

西尾 県として県内、特に

このため、今後主要な航

空機メーカーの設備投資の

動向把握や要求される技術

水準の研究などを進めなが

ら、北総・東総地区を含め

主力工場の県内への立地の

可能性や県内中小企業の参

入可能性について検討して

みりたい。

西尾 10年3月に「再生構

想」を取りまとめて

それに基づく「行動

計画」により良質な

水質の確保、平常時

流量の確保および湧

水の保全と再生に取

り組んできました。

西尾 これまでに県立6

校への雨水貯留浸透

施設の設置、船橋市

の公共下水道の整備、

合併処理浄化槽の普

及を図ってきたところです。これにより、水質

改善に一定の効果が表れて

きています。

西尾 さらに今年度から新たに

海老川水系の長津川と飯山

満川へ下水高度処理水の放

流を行っています。

西尾 今後の対策は、

西尾 県土整備部長 高度処理水

の放流の効果を検証しながら

他の河川について放流

量や放流時期等の検討を進

めるとともに、NPO、市

民、関係機関と連携を図り

ながら取り組みます。

西尾 海老川の再生

み状況は、

西尾 県土整備部長 平成

12月定例県議会で最大会派自民党の代表質問に、石橋

清季県議会東金市選出、3期目が登壇しました。

西尾 石橋県議は、少子化の中、県民要求の強い乳幼児医療費助成事業について、通院医療助成の対象を小学校就学前までに拡大するよう、県の決断を促しました。

西尾 これに対し、植田浩副知事は「10月から助成対象を1歳

引き上げ4歳未満とした」と報告。そして「県議会の意見

や県民の強い要望を踏まえると、さらなる対象の拡大は必

要と認識している」として、本県の厳しい財政状況や他県

などの状況を踏まえて「長期安定的に実施するために、所

得制限の導入や自己負担額の増額なども視野に入れて調整

中」と拡大に前向きな回答をしました。

西尾 石橋県議は「負担金や所得制限等の条件はあっても、小

さない」と重ねて要請しました。

西尾 みどりを守り育てる新税(1世帯年500円)で、房総の豊かな森の保全と都市部の貴重な森の保存を

## 公共的施設での禁煙・分煙推進

# 条例制定の検討を

西尾 憲一県議会リポート

西尾 健康福祉部長

4月

1日現在、県立施設

276施設のうち建

物内を禁煙としてい

るのは143施設

換気設備を備えた喫

煙室の設置等で完全

な分煙をしているの

は79施設です。

学校でも、県立学

校では平成18年4

月から敷地内を含め

た全面禁煙。

県内56市町村の

うち47市町村の小

中学校で禁煙または

完全な分煙を実施し



中山地区は法華経寺(市川市)の門前町として発展



11月から県内でもタクシーが禁煙に(千葉市内)

## 観光立県への組織充実へ

西尾 慶一県議会リポート

西尾 観光局

設置図れ

西尾 船橋市と市川市にま

たがる中山地区での観光振

興への取り組みは。

西尾 現在、観光

まちづくりの核となるNPO法人の認証申請に向けて準備中と聞いています。県では地域が主体となつた広域的な観光地づくりにつながるよう支援します。

西尾 「観光局」を設けて

組織の充実を図るべきだ。

西尾 商工労働部長 現在、(仮称)観光立県推進条例の策定作業を進めており、これを基

にさらに観光施策を総合的

・計画的に推進する中で、組織のあり方についても検討していきます。

西尾 組織の充実を図るべきだ。

西尾 商工労働部長 現在、(仮称)観光立県推進条例の策定作業を進めており、これを基

にさらに観光施策を総合的

・計画的に推進する中で、組織のあり方についても検討していきます。

西尾 今後の対策は、

西尾 県土整備部長 高度処理水

の放流の効果を検証しながら

他の河川について放流

量や放流時期等の検討を進

めるとともに、NPO、市

民、関係機関と連携を図り

ながら取り組みます。

西尾 海老川净化

西尾 水質改善に一定効果

西尾 県土整備部長 平成

10年3月に「再生構

想」を取りまとめ

それに基づく「行動

計画」により良質な

水質の確保、平常時

流量の確保および湧

水の保全と再生に取

り組んできました。

西尾 これまでに県立6

校への雨水貯留浸透

施設の設置、船橋市

の公共下水道の整備、

合併処理浄化槽の普

及を図ってきたところ

です。これにより、水質

改善に一定の効果が表れて

きました。

西尾 さらに今年度から新たに

海老川水系の長津川と飯山

満川へ下水高度処理水の放

流を行っています。

西尾 今後の対策は、

西尾 県土整備部長 高度処理水

の放流の効果を検証しながら

他の河川について放流

量や放流時期等の検討を進

めるとともに、NPO、市

民、関係機関と連携を図り

ながら取り組みます。

西尾 海老川の再生

み状況は、

西尾 県土整備部長 平成

10年3月に「再生構

想」を取りまとめ

それに基づく「行動

計画」により良質な

</